
Zusatzfrage von AM Stadler 
Sind die Gussleitungen in der Friedrichstraße nicht erneuert worden? 
Antwort: 
Dies wird geprüft und mitgeteilt. 


